

## **Bekanntmachung betr. Internet-Breitband-Ausbau in Gspon**

Im Rahmen des Seilbahnneubaus Stalden-Staldenried-Gspon wurde die Gelegenheit genutzt, um in Zusammenarbeit mit der Swisscom die Telekommunikations-Infrastruktur zu modernisieren.

Insbesondere erfährt Gspon durch die Installation von Glasfasern (integriert in die Tragseile der Seilbahn) eine wesentliche Verbesserung. Gemäss einer Information der Swisscom sind in Gspon Bandbreiten von bis zu 100Mbps möglich.

Um von den umfassenden Möglichkeiten profitieren zu können, müssen die Endkunden entsprechende Abonnemente abschliessen (Internet / Swisscom-TV). Hierzu kontaktieren Sie bitte direkt die Swisscom.

Besten Dank für die Kenntnisnahme.

Die Gemeindeverwaltung

Staldenried, 21.12.2018